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香港文匯報訊（記者 植毅儀）36歲
的Bob（林盛斌）原本只是新城一個小
DJ，經過十三年的努力，成為一線主持
人，而下月18、19日舉行自己首個棟
篤笑《Bob's Up 伊館 2015》，與觀眾
分享在圈中的辛酸史，將正能量帶給大
家。
新城DJ出身的Bob近年升呢成為圈中
吸金王，他除了是各大公司年尾宴會的
金牌司儀，又涉足電視、電影圈。去年
又成立棋人娛樂做CEO，簽下鄭融、劉
威煌等歌手。Bob於下月中更會進軍灣仔
伊館首度舉行個人棟篤笑，務求成為新
一代全能藝人。說到今次棟篤笑，Bob表
示好多謝一眾FANS愛戴，令貴價飛已售
罄。他說：「一開始話想開騷，身邊好
多朋友都話要來支持，公司同事話這個
騷開售一星期，貴價飛已售罄，我好多
謝大家。當初想開這個騷，是覺得自己
做主持多年，無論活動或者婚宴，但主
持總不會是主角。今次是合適的時機，
讓自己可以做一次主角，也算圓自己的
夢想。」

自薦加入演藝人協會幫人
最近Bob於社交網上載一張小六英文

作業的照片，當中有其大頭照介紹他如
何成為一個成功DJ，他特別撰文暢談當
年減薪尋夢的辛酸，獲外界認同。今次
開騷，Bob透露Talk Show不會牽涉政治
話題，旨在與觀眾分享在職場上都遇過
好多奇人奇事，希望將正能量帶給大
家，觀眾入場開開心心地笑一場。Bob
說：「在圈內十多年聽過不少光怪陸離
的事，希望藉此機會跟觀眾分享，內容
不會得罪人，自己也從來不會去攻擊
人。也會將自己在錢國偉婚宴中醉酒鬧
事拿來做題材，其實我有反省過是沒有
好好控制自己，開心就玩得太盡，別人
不找我飲，我都自己飲，過去一年都試
過好幾次醉酒。我今次感受幾大，不想
辛苦經營的事業敗給杯酒，太太沒有罵
我，反而大女霏霏問我為何去吻唯唯
（梁烈唯）叔叔？她知道我飲醉酒，叫
我少飲，我真的會好好反省，不想女兒
擔心我。」
阿Bob為了今次棟篤笑不停開會，目

的是為精益求精做到最好，而他更希望
加入演藝人協會，為其他人出分力。
「我好希望幫助別人，幫忙這一行的幕
前或幕後人員，所以我更自薦加入演藝
人協會，成就源於貢獻。」

香港文匯報訊 泳兒日前在北京開騷不但唱了
很多首歌，也換了很多件漂亮的衣服。現場的觀
眾聽到了太多的曲風，享受到了太多的驚喜。穿
夜光長裙宛如鳳尾蝶的她時而性感起舞，也會
彷彿古典美女般感傷地歌唱。是夜的一大亮點就
是泳兒的造型！作為fplus系列演唱會開到現在換
了最多套衣服的歌手，泳兒不僅歌唱得好，換衣
服的速度也非常快。
在挑戰《浮誇》時，現場的掌聲和歡呼是對泳
兒精心準備的最好回應，演唱會結束後，泳兒
說：「第一次來北京做專場演出，現場的回應和
歡呼，讓我沒有了之前的不安和緊張。」

K歌環節給泳兒最大感動
音樂會上，歌迷K歌的環節給了泳兒最大的驚

喜。「我完全沒有想到，在後台聽到歌迷們在唱
我的《花無雪》的時候，我覺得他們太可愛了，
雖然廣東話發音不標準，但是他們可以學我的
歌，我真的很感動，很感動。」

（中央社電）藝人小S（徐熙娣）昨天在台北
出席代言活動，被問到《康熙來了》12月初最後
一集錄影內容？她說，之前與蔡康永、製作人聊
過很多，包括請百名來賓、重量級嘉賓等，但最
後決定還是與觀眾好好道別。
她表示，聊聊12年主持心路歷程，謝謝觀眾、
來賓及工作人員，應該就能做好一集，原本再考
慮要不要有陳漢典，笑稱都最後一集了不讓他來
太過分，且陳漢典在場氣氛較不悲傷。談起節目
即將告別，小S坦言最近幾次錄影都有哭，最後
一集一定會淚崩，畢竟已12年了，並開玩笑說節
目停掉她也少賺很多。
不過，小S認為現在停掉節目是最好的時間
點，觀眾還喜歡看，收視也不錯，讓大家有意猶
未盡的感覺。坦言當時蔡康永跟她說時就表達要
共進退，不可能留下來主持，少了蔡康永氣氛、
味道都不對。
至於未來工作計劃，小S表示休息後將全心投
入拍攝蔡康永電影，也會上表演課，還不知道男
主角是誰，想和內地演員廖凡合作，笑稱電影沒
大賣可能就又回來主持節目。

香港文匯報訊（記者
植毅儀）為宣傳將於12月
上映的《星球大戰：原力覺
醒》，電影公司將會舉行讓全
城 Fans 參與的大型活動 JOIN
THE FORCE「全城光劍 無限接
力」，更特別邀請超級星戰迷古天
樂拍攝宣傳片。
宣傳片中，古天樂一身絕地武士造
型，與其他武士一起舞動光劍，型格十足
場面極具睇頭。自7歲開始已成為星戰忠
實Fans的古仔，對於今次參與拍攝星戰的
宣傳片感到十分榮幸。古仔笑言自己平時
也有與朋友和星戰香港影迷會玩下角色扮
演對打一番，但今次首度正式為星戰拍攝
香港官方宣傳片，以Jedi造型大耍光劍，
心情特別興奮！拍攝期間，古仔最難忘是
要在黑暗的拍攝場地舞動光劍，以突出光
劍效果，還要隨節奏強勁的音樂舞劍，
極具挑戰性，古仔拍得十分投入，感覺有
如正在參與星戰電影演出。古仔更打算好
好珍藏今次拍攝的Jedi服裝留為紀念。
將來若真的有機會參與星戰電影，古仔

最希望做反派角色，還要是大奸大惡，因
為他最愛的星戰角色正是黑武士，吸引在
他由正變邪、邪變正，古仔也想透過演這
類大反派去表達自己的另一面。若有機
會，他還希望設計一把可以隨時變色的
光劍，更可伸長縮短和更加輕身，隨時可
以進攻及防守！

香港文匯報訊（記者植毅儀）歌手陳慧嫻昨日
到新城宣傳明年舉行的演唱會及發燒碟，她透露昨
日開始演唱會優先訂飛，並表示賣飛反應理想：
「收到好多朋友話要幫手訂，要將所有嘢交畀助手
處理，知道反應好好，門票收益數字已經去到七位
數。（會加場應付飛債？）不知道，去年開三場，
下年紅館個期都係差唔多，開番三場已經好滿足，
舊年應付到，下年都應該應付到。」
她又表示近日密集式宣傳令她睡眠不足，但因為

今次新碟及演唱會有不少自己的構思，所以很樂意
接受訪問「吹吹水」，聽取別人意見。慧嫻嘆近兩
年一直有收新歌試聽，可是一直未揀出心水作品：
「未有合心意，都係等緣分，等新歌，要令我覺得
感動同特別。」

江 一 燕 林 家 棟 爭 先江 一 燕 林 家 棟 爭 先 「「 表 白表 白 」」

青青雲雲：：只有兩個女人只有兩個女人

不過癮不過癮
江 一 燕 林 家 棟 爭 先 「 表 白 」

香港文匯報訊（記者 植毅儀）由羅志良執導之《消失的兇手》昨日在北京舉行首映禮，劉
青雲、林家棟、李小璐、江一燕、郭曉東、鳳小岳等一眾演員出席。由於是次戲中的案件被喻
為「全城殺人遊戲」，涉案者眾多，更是有共犯之嫌，大會特別安排一輛大巴士改裝成「移動
密室」，配合《消失的兇手》中的「全城殺人遊戲」主題，吸引了不少媒體及觀眾參與，李小
璐也有進入車內感受一番。

在首映禮上，江一燕和林家棟爭先恐後向劉青雲「表
白」，令劉青雲笑破肚皮。江一燕坦言自《消失的

子彈》後跟劉青雲再度合作讓她非常享受：「我們這次
比上次更親密，我一直愛松東路，如果拍第三部的話還
想跟他(劉青雲)演。」劉青雲表示自己以往都是演愛動腦
的角色，今次要演動作場面實在不容易：「之前我查案
都是動腦筋，這次要騎馬、跳樓、追火車。雖然這部戲
已加了感情線，但『只有』兩個女人，我還是不夠過
癮！」
林家棟則表示自己跟劉青雲合作的次數比江一燕更
多：「你才合作兩次，我已經和青雲哥合作四次，雖
然每次合作都是『相愛相殺』的關係，但上次我還演
他弟弟呢！這次我們之間的關係更複雜了，總之我覺
得我比江一燕還像青雲的靈魂伴侶。」

李小璐贈「骰子」給鳳小岳
片中演出賭場大小姐的李小璐，現場贈送了自
己戲中的「骰子」給鳳小岳，祝賀他就快當爸
爸：「孩子會帶給我們更多靈感，讓我們成為
更好的自己，塑造更好的角色。」而快當爸爸
的鳳小岳也表示正因為自己當父親了，所以

希望多演一些不同的角色：「以後可以告訴小孩，你看
你爸爸原來這麼厲害，體驗各種不同的人生！」而升級

父母的二人交流育兒經的結果就是一致認為：「小孩子
就應該當小寵物來養！」
會上導演羅志良自稱：「大家可能不清楚案件有多複

雜，當中人在互不告知的狀況下共同犯案，可想而知作
為是次案件的總負責人，我比你們每個人的智商加起來
都要高，讓你們在我的操控下完成這個案子。」
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古天樂化身絕地武士

康熙最終集沒嘉賓

小S：要好好道別

香港文匯報訊（記者凡文）歌手朱紫嬈（Khloe）和來自
溫哥華的作曲人友深因合作歌曲《大愛》而成為好友，2人昨
日現身荃灣出席兩岸三地名家慈善藝術展。朱紫嬈表示自己
同關愛同行會一直有合作，好欣賞他們對藝術的推廣不遺餘
力，今次拜得國內享譽盛隆
油畫家石奇人為師，希望把
音樂及藝術結合在一齊。說
到下周三於柴灣舉行「好.
音.質音樂會」，朱紫嬈說：
「好開心個騷獲好多人支
持，河國榮會做神秘嘉賓，
另外台灣歌手歐得洋專程飛
來香港獻唱，匯集了很多愛
好音樂的人。」

朱紫嬈望把音樂與藝術結合陳慧嫻揀唔出心水新歌
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林盛斌林盛斌開騷開騷
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